

総社芸術祭 2019 前夜祭

カミガツジプラザに「たたら」が出現。たたら製鉄の炎が、総社芸術祭の幕開けを告げます。

総社の力作品展

市民会館が美術館へと変貌を遂げ、総社にゆかりのある作家の作品を一堂に展示。出展作家による作品解説も行います。カミガツジプラザや中央公民館にも写真や切り絵、生け花の魅力的な作品が並びます。

総社市民会館ステージ

アートな空間で楽しむステージ。客席に展示された美術作品を鑑賞しながら公演をお楽しみください。

野外ステージイベント

公募で集まったパフォーマーによるさまざまなミニステージが芸術祭を盛り上げます。

生活や食の文化で楽しむ芸術祭

カミガツジプラザをはじめ、会場内でマルシェやカフェを開催。食文化もお楽しみください。

埋蔵文化財の展示

総社の文化に欠かせない古代吉備の埋蔵文化財を展示。悠久の歴史に思いをはせてみてください。

市民会館が美術館へと変貌を遂げる

今度の芸術祭は

第4回 総社芸術祭 2019 総社の力

日時 2019年4月21日(日) ▶▶ 5月5日(祝)
場所 総合文化センター
問い合わせ 総社芸術祭実行委員会 (☎@ 3491)



音楽の力で復興を

復興支援チャリティーコンサート

9月2日、市民会館で平成30年7月豪雨復興支援チャリティーコンサートが開催され、20組の個人やグループが出演。被災者をはじめ約500人が来場しました。

フィナーレは参加者全員での「ふるさと」の大合唱により幕を閉じ、再び立ち上がる気持ちをひとつにしていました。

カメラ フォトニュース まちの話題

●ミニフォト 残暑の力比べ



女性も力いっぱい

8月26日、総社宮で毎年恒例の力石総社が開催されました。参加したのは子どもから大人まで約200人。夏の日差しが照りつける中、大きな掛け声とともに重さ1貫(3.75kg)から横綱力石(180kg)までの石を持ち上げていました。

タマゴから生まれたのは



割れないよう慎重に

8月23日、岡山県立大学で県大キッズキャンパスを開催。午後からの工作教室には、市内の小学生15人が参加。膨らませた風船に石こうを流し込んでタマゴの形にし、中から生まれてくるものを想像して粘土で作りました。

平和への祈り



被爆者の話に聞き入る

8月12日、被爆体験証言・被爆体験記朗読会が市図書館で開催されました。被爆者の寺本貴司さんの話に、参加者は平和への思いを新たにしていました。また、吉備路文化館でヒロシマ原爆展も併せて開催されました。

難波さん 100歳おめでとう



家族に祝福される難波さん

難波百合子さん(総社三丁目)が9月3日に満100歳の誕生日を迎えられ、市から記念品が贈られました。手先が器用で、洋裁や編み物が得意だった難波さん。長寿の秘訣は、食事を腹八分目にしてきたことだそうです。

いっぱい食べて元気になろう



笑顔でカレーを配膳

9月8日、西公民館神在分館で、被災した子どもを励まそうと、子ども料理教室が開催されました。参加したのは、神在小学校の児童ら約70人。輪投げや綿菓子などを楽しみ、自分たちで作ったカレーを仲良く食べていました。

子どもの居場所づくりを



学生と宿題をする

「夏休み寺子屋まなびのわ」が8月17日から23日まで、旧堀和平邸で開かれました。参加した子どもは岡山県立大学の学生ボランティアと一緒に夏休みの宿題などの勉強と遊びを楽しみ、充実した時間を過ごしていました。

消費生活

ワンポイントアドバイス ~消費生活に関するよくある事例にお答えします~

平成30年7月豪雨の被害を見て、自宅の耐震性や水害への備えについて不安を感じていませんか。大規模な災害の後には、不安な気持ちに付け込む詐欺や乗合商法が横行するので注意が必要です。

Q 強引に修理を勧誘してくる場合は？

強引な勧誘を受けても急いで契約をしないようにしましょう。契約をしてしまった場合でも、8日間はクーリングオフができます。

Q 公的機関を名乗る電話は？

消防署などの職員を名乗る人から電話で、「もしもの災害時に備えて世帯構成を確認しています。一人暮らしですか」と聞かれる事案が発生したことがあります。公的機関をかたり、悪質な勧誘をしてくる業者からの電話である可能性もあります。不審な勧誘を受けた時は、毅然と断りましょう。

消費生活相談員からのワンポイントアドバイス

- ・市の職員が戸別訪問して義援金を募ることはありません。
- ・少しでも不審・不安に感じたり、トラブルに遭ったりした時は、消費生活センターに相談をしましょう。

不安に感じたり対処に困ったりしたら、市消費生活センターにご相談ください。

問い合わせ
市消費生活センター (☎@ 8527、交通政策課内)